



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Mathilda a rencontré Kev Adams

Côtes-d'Armor (22)

Réalisation du rêve : le 29 mai 2015

□

Merci pour votre soutien

« Mathilda est une grande fan de Kev Adams, elle passe ses journées à regarder ses dvd et ses émissions. Son rêve a pu se réaliser lorsque Kev Adams est venu à Rennes faire son one man show le 20 mai.

Nous nous sommes rencontrés sur le parking de la salle, j'ai vu une jeune fille pleine de vie avec un grand sourire et une joie sur son visage de voir le spectacle. Mathilda ne savait toujours pas qu'elle devait rencontrer l'artiste après le spectacle. Une fois que nous nous sommes installées sur notre chaise, sa maman lui annonce la grande nouvelle : elle est attendue après le spectacle pour une rencontre toute particulière dans les loges. A ce moment là, Mathilde ne tenait plus en place dans son siège, tellement excitée.

Une fois le spectacle terminé nous sommes montés dans une loge pour rencontrer son idole. Lorsque Kev Adams est rentré dans la pièce Mathilda lui a sauté au coup, ils ont pu échanger longuement sur ses tournages, sa tournée et sur Mathilda. Kev Adams lui a fait toutes les dédicaces qu'elle a voulu, sa casquette, ses dvd, affiches...

Le moment est arrivé de se dire au revoir, Mathilda lui fait un gros câlin, ce jour restera à jamais dans sa tête et les photos dans son cœur. »

Laurence, bénévole accompagnatrice

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr